

STAGE ENTERTAINMENT IN ZUSAMMENARBEIT MIT DEN VEREINIGTEN BÜHNEN WIEN
PRÄSENTIERT EIN MUSICAL VON MICHAEL KUNZE UND JIM STEINMAN

BASIEREND AUF DEM FILM „THE FEARLESS VAMPIRE KILLERS“ VON REGISSEUR ROMAN POLANSKI, DREHBUCH GÉRARD BRACH UND ROMAN POLANSKI

TANZ DER

DAS MUSICAL

Graphics designed by Dewynters, London

Das wird Ihre Kunden überzeugen!

TANZ DER VAMPIRE ist...

...nur für 5 Monate in Stuttgart

Eines der erfolgreichsten Musicals kommt endlich wieder zurück nach Stuttgart. TANZ DER VAMPIRE und Stuttgart verbindet eine unsterbliche Liebe. Lang ersehnt und ab April 2020 nur für 5 Monate zurück im Stage Palladium Theater.

...das Meisterwerk von Roman Polanski

TANZ DER VAMPIRE ist ein großes klassisches Musical in seiner schönsten Form – mit einer spannenden Geschichte, einem außergewöhnlichen Thema und dem richtigen Schuss Humor.

...eine herrliche Parodie auf das Vampirgenre

Eine Geschichte, die die Sehnsucht nach wahrer Liebe mit dem Wunsch nach Freiheit verbindet. Große Gefühle, einzigartige Kostüme, furiose Tanzszenen und weltbekannte Rockballaden. Die Bühnenfassung des gleichnamigen Kultfilms von 1967 begeisterte schon über 9 Millionen Musical-Fans. Seien Sie dabei, wenn Grenzen überschritten werden, Leidenschaft regiert und die wahre Liebe eine Ewigkeit währt.